

Abschied und Dank

In tiefer Trauer, aber mit grosser Dankbarkeit und vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von unserer lieben Mutter, Grossmutter, Schwester und Tante

Lisbeth (Elisabeth) Meister-Hedinger

1. April 1925 – 23. Mai 2018

Wir sind dankbar für die wunderbaren Momente, die wir miteinander erleben durften und werden Dich immer vermissen.

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und allen, die Elisabeth im Leben Gutes erwiesen haben, ihr in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie in den letzten Jahren unterstützt haben, danken wir von Herzen.

Ihrem Wunsch entsprechend wird ihre Asche zu einem späteren Zeitpunkt der Natur übergeben. Unsere Mutter, Grossmutter, Schwester und Tante wird in unseren Herzen weiterleben.

Niederscherli/Horgen im Juni 2018

Die Trauerfamilie